
Le futur des 7e année de 
l’école Franco-Nord

Par: Ayla Achtemichuk, élève de 7e année


Bonjour CSF! Je vous écris cette lettre pour qu’il y ait une chance que 
vous changiez votre idée sur l’école homogène. Les élèves francophones 
de 7e année de Prince George ont besoin d’avoir l’option d’aller à 
Duchess Park dans le programme francophone l’année prochaine. Je vais 
te dire mes trois plus grandes inquiétudes sur l’école homogène. Je vais te 
parler à propos de l’aspect social, de comment je me sens et de la qualité 
de l’éducation.


L’aspect social:


Vous voulez faire l’école homogène pour nous parce que, vous croyez que 
c’est mieux que juste les élèves francophones sont ensemble et pas 
d’enfants anglais. Mais nous sommes contre cette idée parce que, cette 
classe en Prince George est la plus grande dans quelques ans. Si vous 
décidez de faire cette idée tout le monde va partir et vous n’aurez plus une 
7e à Franco-Nord.


Comment moi et la classe se sent par rapport à l’école 
homogène:


Pas juste que tu vas perdre les élèves partout, mais aussi ça nous stresse 
tout le monde. Des nuits, je suis trop stressée pour dormir. Je sais que 
vous n’allez probablement pas changer votre idée sur l’école homogène, 
mais moi et la classe veut vraiment que vous décidiez de ne pas le faire. 
La classe de 7e voulait TOUJOURS aller à l’école secondaire.




La qualité de l’éducation 


Nous n’avons presque pas assez de professeurs pour une école primaire,  
comment est-ce vous-allez trouver des profs avec un diplôme d’université 
pour des cours de secondaire?


Merci de lire mon texte. J’espère que l’aspect social, comment je me sens 
et la qualité de l’éducation vont affecter votre décision sur l’école 
homogène! Est-ce que tu va prendre mes idées pour l’école homogène?


Merci!


